

Peningkatan Ekonomi Mandiri dan Kreatif Melalui BIMTEK Penyusunan Laporan Keuangan Sekolah pada Yayasan Pendidikan Waladun Sholeh

Mufrida Zein¹, M. Riduan Abdillah^{2*}, Abdul Muta Ali³ dan Gati Anjaswari⁴

Prodi Akuntansi, Politeknik Negeri Tanah Laut
Jl. Ahmad Yani No.Km.06, Pemuda, Kec. Pelaihari, Kabupaten Tanah Laut, Kalimantan Selatan 7081, Indonesia
²riduan@politala.ac.id

Abstrak

Yayasan Pendidikan Waladun Sholeh merupakan salah satu tempat kegiatan pengabdian Politeknik Negeri Tanah Laut. Pengabdian pada Yayasan Pendidikan Waladun Sholeh ini merupakan program yang berorientasi kepada penyelesaian masalah di lingkungan sekolah. Program ini dimaksudkan untuk membantu menyelesaikan masalah yang dihadapi oleh Yayasan Pendidikan Waladun Sholeh, membantu pengelolaan keuangan melalui BIMTEK penyusunan laporan keuangan sekolah. Pengelolaan keuangan perlu dibuat agar dapat digunakan sebagai langkah untuk mempermudah pengelolaan akuntansi dari keuangan sekolah sehingga nantinya dapat dipertanggungjawabkan dengan benar. BIMTEK ini berusaha untuk memberikan pemahaman terhadap pengelolaan keuangan dengan cara yang mudah sehingga tidak akan membuat ketakutan bagi siapapun untuk dapat mempertanggungjawabkan pengelolaan keuangan sekolah dengan baik. Pengabdian dari BIMTEK penyusunan laporan keuangan sekolah ini adalah memberikan pemahaman terhadap alur piker bagaimana Yayasan Pendidikan Waladun Sholeh dapat Menyusun laporan keuangannya.

kata Kunci: BIMTEK, keuangan, sekolah

Abstract

The Waladun Sholeh Education Foundation is one of the places for Tanah Laut State Polytechnic service activities. This service to the Waladun Sholeh Education Foundation is a program oriented towards solving problems in the school environment. This program is intended to help resolve the problems faced by the Waladun Sholeh Education Foundation, assisting with financial management through BIMTEK preparing school financial reports. Financial management needs to be created so that it can be used as a step to facilitate the accounting management of school finances so that later they can be accounted for properly. Core BIMTEK seeks to provide an understanding of financial management in an easy way so that it will not make anyone afraid of being able to take responsibility for managing school finances properly. BIMTEK's dedication to preparing school financial reports is to provide an understanding of the line of thinking of how the Waladun Sholeh Education Foundation can prepare its financial reports.

Key words: BIMTEK, finance, school

I. PENDAHULUAN

Kegiatan Pengabdian kepada Masyarakat (PkM) merupakan salah satu dari Tri Dharma Perguruan Tinggi selain pendidikan, pengajaran dan penelitian. Melalui kegiatan ini diharapkan masyarakat sasaran dapat memperoleh informasi yang bermanfaat dan kemudian dapat mengaplikasikan dan mengembangkan sendiri informasi yang disampaikan narasumber.

Pengabdian kepada masyarakat yang dilakukan oleh Program Studi Akuntansi Politeknik Negeri Tanah Laut merupakan acara rutin untuk memberikan bantuan kepada masyarakat mengenai hal-hal yang berkaitan dengan ekonomi, pendidikan dan keuangan. Pengabdian ini dilakukan di Kantor Aula Pendidikan Waladun Sholeh. Acara yang dilaksanakan adalah “Peningkatan Ekonomi Mandiri dan Kreatif Melalui Bimtek Penyusunan Laporan Keuangan Sekolah pada Yayasan Pendidikan Waladun Sholeh”.

Pengabdian ini dimaksudkan agar ilmu yang ada di kampus dapat dibagikan dengan masyarakat terutama di lingkungan sekitar kampus. Sasaran kegiatan ini adalah

Civitas akademik dan Staf yayasan pendidikan Waladun Sholeh.

Dasar yang digunakan dalam melakukan kegiatan ini adalah :

- a. Surat Keputusan Direktur Politeknik No. 041/AM/2022 tanggal 25 Juli 2022 tentang pelaksanaan pengabdian kepada Masyarakat.

II. METODE

Tim pengabdian dalam kegiatan ini terdiri dari 10 orang dosen Akuntansi dan 6 orang mahasiswa Politeknik Negeri Tanah Laut. Kegiatan pengabdian Masyarakat ini dilaksanakan pada 29 Juli 2022. Pukul 09.00-11.00 WITA di Kantor Aula Pendidikan Waladun Sholeh.

Peserta pada kegiatan ini adalah Civitas akademik dan Staf Yayasan Pendidikan Waladun Sholeh. Jenis kegiatan dalam pelaksanaan pengabdian kepada masyarakat Program Studi Akuntansi Politeknik Negeri Tanah Laut ini adalah Peningkatan Ekonomi Mandiri dan Kreatif melalui BIMTEK Penyusunan Laporan Keuangan Sekolah pada Yayasan Pendidikan Waladun Sholeh Pelaihari.

Biaya yang digunakan untuk pelaksanaan kegiatan ini adalah sebesar Rp2.550.000.

III. HASIL DAN PEMBAHASAN

Kegiatan yang dilakukan di aula Kantor Aula Pendidikan Waladun Sholeh dilaksanakan pada tanggal 29 Juli 2022. Kegiatan diawali dengan melakukan survei dan mengantar undangan pada seminggu sebelum pelaksanaan pelatihan yaitu pada tanggal 26 Juli 2022. Peserta yang mengikuti acara ini sebanyak 11 orang yang terdiri dari Civitas akademik dan Staf yayasan pendidikan Waladun Sholeh. Pelaksanaan kegiatan ini melibatkan 10 orang dosen dan 6 orang mahasiswa.

Sebelum pelaksanaan pengabdian, dilakukan persiapan selama ± 15 menit sebelum acara dimulai yang meliputi persiapan ruangan di Kantor Aula Pendidikan Waladun Sholeh, LCD, layar proyektor yang akan digunakan untuk Peningkatan Ekonomi Mandiri dan Kreatif melalui BIMTEK Penyusunan Laporan Keuangan Sekolah pada Yayasan Pendidikan Waladun Sholeh Pelaihari. Setelah persiapan selesai, pelaksana mulai

mempersiapkan daftar hadir yang akan diisi oleh peserta. Ketika ada peserta yang telah hadir, pelaksana akan meminta peserta untuk mengisi daftar hadir dan memberikan modul.

Tahapan pelaksanaan kegiatan pengabdian ini adalah sebagai berikut:

1. Acara diawali dengan melakukan pembukaan oleh Ketua Pengabdian Masyarakat yaitu M. Riduan Abdillah, SE, M.Si, Akt, CA di Kantor Aula Pendidikan Waladun Sholeh dalam rangka Peningkatan Ekonomi Mandiri dan Kreatif melalui BIMTEK Penyusunan Laporan Keuangan Sekolah pada Yayasan Pendidikan Waladun Sholeh Pelaihari.
2. Kemudian dilanjutkan sambutan oleh Kepala sekolah Sekolah Dasar Yayasan Pendidikan Waladun Sholeh Pelaihari, Selanjutnya presentasi materi mengenai Peningkatan Ekonomi Mandiri dan Kreatif melalui BIMTEK Penyusunan Laporan Keuangan Sekolah pada Yayasan Pendidikan Waladun Sholeh Pelaihari. oleh M. Riduan Abdillah, SE., M.Si., Akt., CA dilanjutkan oleh Dr. Mufrida Zein,

S.Ag., M.Pd, Abdul Muta Ali, SE.,I., MH dan Gati Anjaswari, S.ST., M.Ak.

3. Setelah materi diberikan, peserta kemudian mempraktikkan materi yang telah diajarkan oleh dosen Program Studi Akuntansi.
4. Selanjutnya diadakan diskusi serta tanya jawab dengan peserta pengabdian.

IV. PENUTUP

Acara pengabdian masyarakat dilakukan dalam rangka Peningkatan Ekonomi Mandiri dan Kreatif melalui BIMTEK Penyusunan Laporan Keuangan Sekolah pada Yayasan Pendidikan Waladun Sholeh Pelaihari.

Pelaksanaan kegiatan Pengabdian kepada Masyarakat (PkM) diharapkan dapat dilaksanakan secara rutin dan dapat dilakukan lebih lanjut yaitu dalam beberapa pertemuan, agar dapat memberikan wawasan serta meningkatkan kualitas sumber daya manusia, khususnya Civitas Akademik dan Yayasan Pendidikan Waladun Sholeh Pelaihari.

UCAPAN TERIMA KASIH

Tim pengabdian mengucapkan terimakasih kepada Politeknik Negeri Tanah Laut dan Civitas akademik dan Staf Yayasan Pendidikan Waladun Sholeh.

DAFTAR PUSTAKA

- Agustina, Y., Ningsih, S. S., & Mulyati, H. (2021). Pelatihan Penyusunan Laporan Keuangan Dengan Menggunakan Aplikasi SI APIK Pada UMKM. *Intervensi Komunitas*, 2(2), 134-145.
- Fitriyani, Y., Nurmalina, R., & Pebriana, R. (2017). PELATIHAN PENCATATAN DAN PELAPORAN KEUANGAN DESA DI DESA SAMBANGAN KECAMATAN BATI-BATI. *Jurnal Pengabdian Kepada Masyarakat (MEDITEG)*, 2(1).
- KHOTMI, H. K. (2020). PENGUATAN KELOMPOK BUDIDAYA IKAN SEBAGAI UPAYA PENINGKATAN PEMAHAMAN ADIMINISTRASI KEUANGAN DAN APLIKASINYA MELALUI PELATIHAN. *Jurnal Pengabdian Kepada Masyarakat (MEDITEG)*, 5(1), 32-43.
- Putra, I. G. S., Nababan, D., & Ligar, A. (2020). Dampak Pelatihan Manajemen Kreatif Industri Peci Menuju Sentra Peci Di Desa Langonsari Kecamatan

Pameungpeuk Kabupaten Bandung.
Coopetition: Jurnal Ilmiah Manajemen,
11(1), 75-82.

Rayyani, W. O., Abdi, M. N., Winarsi, E., &
Warda, W. (2020). Peningkatan daya
saing umkm melalui optimalisasi
penyusunan laporan keuangan. Jurnal
Dedikasi Masyarakat, 3(2), 97-105.

